

校訓「文武不岐」  
高朋高等学校だより  
令和4年度8月号

発行者 高朋高等学校  
住所 富山市東富山寿町 1-1-39  
TEL (076) 437-9940  
e-mail koho@koho.ac.jp

### 災害への備え

8月3日から5日にかけて、東北地方や北陸地方を豪雨が襲いました。福井県や石川県、新潟県における河川の氾濫や土砂崩れの様子を伝える映像がテレビのニュースで見られました。北陸自動車道やJR北陸本線も一部の区間で不通となり、北陸と関西を結ぶ交通の大動脈が寸断されてしまいました。避難生活を余儀なくされた方やその後の復旧作業で大変な思いをされた方も多くおられたことと思います。新潟県に住む私の友人も、自宅付近が冠水した様子を映した動画をSNSに掲載していました。富山県内にも大雨警報が出ていましたが、他県ほどの甚大な災害には至らなかったようです。



1969年8月上旬に、富山県の東部を中心に集中豪雨が襲いました。大小の河川が氾濫し、家屋や田畑の冠水、橋の流失、ライフラインの消失など、甚大な被害が出ました。私は当時、小学3年生でしたが、母の実家が被災地にあったので、しばらくしてから母に連れられて現地に行ったことを覚えています。橋が流されてなくなり、道路にはまだ土砂が残った状態で復旧には遠い状況でした。私の記憶では、県内ではこのとき以上の水害はなかったように思います。

現在では治水対策が進み、「暴れ川」と称される県内の河川でも、想定内の大雨には耐えられるでしょうが、天気予報で言われる「これまでに経験したことのない大雨」が何日も続くと、その保障は確かとはいえません。日頃から万一の災害に備えよと言われてはいますが、大洪水や大地震に遭遇した経験がない者にとっては、備えの程度・方法についての見当がつかないというのが正直なところです。子供たちにとっては、なおさらのことです。そのために、学校における防災訓練や防災教育は、重要な役割を担うところです。9月1日は「防災の日」です。

副校長 藤井 克弘

### 夏季休業前の全校集会

7月21日からの夏季休業を前に、20日全校集会を行いました。熱中症予防と新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、体育館に集まらずに校内放送で実施しました。

はじめに塩荊校長が、「生徒の皆さんには、自分を見つめ、自分の成長を実感してほしいと思っています。成長を実感できれば、さらに大きく成長することができます。明日から夏休みですが、『これだけはやった!』と自信をもって言える夏休みにしましょう。」と話をしました。

次に、高瀬生徒指導主事が、夏休みを健全で健康な生活にするための諸注意をしました。

全校生徒は、各教室で放送を真剣に聴き、各々が翌日からの夏休みの過ごし方に思いを巡らせていました。

夏季休業は8月23日(火)までですが、その間、進学補習や部活動のために登校して活動する生徒が多くいます。



【校内放送による校長の話】

## みごと入賞！ ～まんが甲子園・高知県市町村振興協会賞～

7月30日(土)、31日(日)に高知県で開催された「第31回まんが甲子園(全国高等学校漫画選手権大会)」の本選(全国代表30校、海外3校出場)に美術部5名が出場しました。1日目の第一次競技に臨んだ結果、敗者復活戦に回ったものの、決勝戦への進出を決めました。

2日目の決勝戦では、20校が技を競いましたが、本校はみごと「高知県市町村振興協会賞」を受賞しました。

1日目で第一次競技の制作活動を行ったあと、夕方から夜遅くまで敗者復活戦をこなし、2日目の決勝戦でまた制作を行うといったハードなスケジュールでしたが、5名は根気強く戦い、入賞の栄誉を勝ち取りました。予選初出場にして全国大会へ進出し、その全国大会での入賞は、大変立派な成績でした。



【制作に取り組む生徒】  
会場：高知ちばさんセンター



## 願いを込めて！ ～生徒会企画 七夕～

7月7日(木)の七夕の日に合わせて、生徒会が企画し、七夕飾りを設置しました。全校生徒・教職員が、思い思いの願いを込めて書いた短冊を竹に結び、生徒昇降口に飾りました。願いごとが叶うことを祈りながら、旧暦の七夕の8月7日まで飾りました。



【(上)短冊を結ぶ生徒たち】  
【(右)完成した七夕飾り】



### 【8月～9月の主な行事予定】

8月13日(土)～17日(水) 学校閉庁日	9月7日(水) 生徒会選挙告示
8月19日(金) 学校での活動なし(教員研修会のため)	9月8日(木)～13日(火) 前期期末考査
8月24日(水) 夏季休業明け全校集会	9月13日(火) 就職激励会(3年生)
8月24日(水)～31日(水) 1～4限の授業(午後放課)	9月14日(水) 生徒会選挙
8月30日(火) 前期期末考査日割発表	9月22日(木) 進学激励会(3年生)
	9月30日(金) 前期終業式